

## OBJETIVO

El objetivo general de nuestra Política de Biodiversidad y No Deforestación (en lo sucesivo, la “Política”) de Genomma Lab Internacional, S.A.B. de C.V. y sus subsidiarias directas e indirectas (en conjunto “Genomma” o la “Compañía”), es:

- Preservar y proteger los ecosistemas naturales y la diversidad biológica en todas nuestras operaciones.
- Comprometernos a no participar en actividades que contribuyan a la deforestación y a implementar prácticas sostenibles que promuevan la conservación de los bosques y la vida silvestre.
  - Minimizar nuestro impacto ambiental, asegurando la trazabilidad de nuestros productos y materiales para evitar la adquisición de productos provenientes de fuentes ilegales o que hayan sido obtenidos mediante la destrucción de hábitats naturales.
  - Contribuir a la conservación de la biodiversidad global y garantizar un futuro sostenible para las generaciones venideras.

## ALCANCE

Esta política es global y aplica a cada persona colaboradora, subsidiarias directas o indirectas, actividades, procesos e instalaciones de la Compañía. Esta política es extensiva a los proveedores, socios comerciales, accionistas y terceras partes que establezcan relaciones comerciales u convenios colaborativos con Genomma Lab.

## 1. DEFINICIONES

Los siguientes términos, utilizados con mayúscula inicial en la presente Política, tienen los siguientes significados (todos los términos que se utilicen en forma singular en esta Política tendrán el mismo significado cuando se utilicen en forma plural y viceversa):

CONCEPTO	DEFINICIÓN
<b>CAMBIO CLIMÁTICO</b>	Cambios a largo plazo de las temperaturas y los patrones climáticos. Estos cambios pueden ser naturales, debido a variaciones en la actividad solar o erupciones volcánicas grandes. Pero desde el siglo XIX, las actividades humanas han sido el principal motor del cambio climático, debido principalmente a la quema de combustibles fósiles y la industria.
<b>CADENA DE VALOR</b>	Examina en profundidad las actividades de la compañía para entender sus costes, fuentes actuales y ventaja competitiva respecto a la competencia. Es una herramienta para optimizar los procesos de manera eficiente, incrementar la producción y fidelizar a los clientes.
<b>BIODIVERSIDAD</b>	Variedad de seres vivos que existen en el planeta y las relaciones que establecen entre sí y con el medio que los rodea.
<b>DEFORESTACIÓN</b>	Tala de un bosque, eliminándolo por completo, para dar espacio a algo más en su lugar.
<b>SOSTENIBILIDAD</b>	Desarrollo que asegura las necesidades del presente sin comprometer las necesidades de futuras generaciones.

Cuidar los recursos naturales y minimizar el impacto ambiental en todas nuestras operaciones, cumpliendo la normatividad vigente aplicable en los países donde operamos, previniendo la contaminación e impulsando la conservación de los espacios naturales. Desarrollamos nuestras actividades en el marco de una gestión sostenible y responsable, para lograrlo nos comprometemos a realizar las siguientes acciones, las cuales están alineadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, a nuestro Modelo de Sostenibilidad y a los compromisos públicos que hemos realizado:

## **2. NUESTROS PRODUCTOS**

Lograr una gestión de los recursos y productos, a través de la incorporación de ingredientes y empaques con un mejor desempeño ambiental considerando la metodología de ciclo de vida e incorporando principios de ecodiseño y economía circular.

## **3. NUESTRA CADENA DE VALOR**

Identificar, evaluar, gestionar y reducir los impactos sobre la biodiversidad, así como fomentar nuestro compromiso con la preservación de los recursos forestales; en nuestras operaciones a nivel local y global, principalmente gestionando la relación con nuestros socios comerciales y proveedores.

## **4. NUESTRA PLANTA DE MANUFACTURA**

Implementar procesos productivos más sostenibles, utilizando los recursos provenientes de la naturaleza con mayor eficacia y promoviendo la adopción de ecotecnologías en nuestros procesos industriales con la finalidad de mitigar nuestro impacto ambiental.

## **5. NUESTRA GESTIÓN DE RESIDUOS**

Asegurar una correcta gestión de nuestros residuos en todas nuestras operaciones, implementando planes de manejo de residuos con un enfoque en la prevención, reducción, reciclado y reutilización de los mismos con el objetivo de evitar que se contaminen los suelos y mares.

## **6. NUESTRA GESTIÓN DEL AGUA**

Realizar un manejo eficiente del recurso hídrico, así como el debido tratamiento de todas las aguas residuales derivadas de nuestra operación, facilitando en todo momento su reciclado y/o reutilización.

## **7. NUESTRAS ACCIONES ANTE EL CAMBIO CLIMÁTICO**

Alineado a nuestro compromiso de mitigar el cambio climático, buscamos promover el desarrollo e implementación de buenas prácticas a lo largo de toda nuestra cadena de valor para la conservación de la biodiversidad y el cuidado de los bosques.

## **8. NUESTRA LOGÍSTICA**

Implementar estrategias de eficiencia en nuestras operaciones logísticas con el fin de reducir el uso de recursos provenientes de la naturaleza y lograr minimizar nuestras emisiones de gases de efecto invernadero.

## 9. NUESTRA GESTIÓN INTEGRAL

Minimizar nuestro impacto sobre la biodiversidad en todas las actividades que se llevan a cabo a lo largo de nuestra operación, así como promover y favorecer programas de conservación y restauración de espacios naturales.

## 10. NUESTRO EQUIPO

Capacitar y concientizar a todos nuestros colaboradores y colaboradoras en temas alusivos a la conservación y preservación de la biodiversidad y no deforestación para una gestión adecuada de los recursos naturales.

## 11. NUESTRA CONTRIBUCIÓN A LA SOCIEDAD

Promover en las comunidades en las que operamos el valor de los recursos naturales y desarrollar actividades de concientización acerca del cuidado y preservación de la biodiversidad y la no deforestación.

La presente declaratoria se encuentra alineada a nuestro Código de Conducta y Ética, a nuestra Política de Gestión Integral y a nuestra Política Ambiental, esta será revisada anualmente y será comunicada a todos los miembros de la organización. Teniendo como fin último promover el cuidado de los bosques, la preservación de la biodiversidad y los recursos naturales, entre nuestros colaboradores y grupos de interés.



**Marco Sparvieri**  
CEO  
April, 2023